

Kostenloses Messgerät und Mobiltelefon für Diabetes-Betroffene

Es ist sinnvoll, wenn Ärzte Diabetes gemeinsam mit ihren Patienten behandeln. Zum einen wirkt sich dies positiv auf den Gesundheitszustand und die Lebensqualität der chronisch Kranken aus, zum anderen wollen Patienten verstärkt Verantwortung übernehmen und die eigene Lebensweise aktiv gestalten. Das Diabetes-Management- und Blutzucker-Monitoring-System GlucoTel ermöglicht die partnerschaftliche Begleitung des Patienten durch den Hausarzt oder Diabetologen.

Eine lückenlose Blutglukose-Dokumentation steht für beide zur Verfügung, da die Messwerte sofort und automatisch an das Patienten-Handy und anschließend direkt per mobiler Internetverbindung an das persönliche Online-Tagebuch auf www.bodytel.de übertragen werden. Zusatzinformationen wie aufgenommene Proteineinheiten, Insulingaben oder andere Ereignisse (z.B. Arztbesuche, Stress, Sport etc.) können ergänzt werden. Für den kennwortgeschützten Zugriff auf das Online-Tagebuch autorisiert der Patient den Arzt (oder andere Personen). Das Webportal verfügt über die gleichen Sicherheitsstandards wie beim Online-Banking. Die Messwerte und Zusatzinformationen sind grafisch aufbereitet und statistisch auswertbar.



Auf Wunsch erhält der Arzt beim Über- oder Unterschreiten definierter Blutzucker-Grenzwerte automatisch einen Alarm per E-Mail, Fax oder SMS. So können auf einen konkreten Handlungsbedarf hingewiesen und Komplikationen verhindert werden. Die Betreuungspersonen können so auch ohne aktive Einsicht in das Online-Tagebuch über kritische Schwankungen des Patienten Informationen erhalten. Diese Funktionalität lässt sich jederzeit aktivieren oder deaktivieren.

Das Telemedizinunternehmen BodyTel Europe bietet Betroffenen aus Deutschland ein kostenloses GlucoTel-Einsteiger-Programm. Sie erhalten ein GlucoTel-Blutzuckermessgerät sowie als Leihgabe ein Mobiltelefon inklusive Datentransfer. Damit ist GlucoTel sofort ohne Telekommunikationskosten nutzbar. Die Teststreifen werden wie üblich verschrieben, und das Messgerät verbleibt, auch wenn der Betroffene das Programm beendet, in seinem Besitz. Teilnehmen können Diabetiker des Typ 1 (ICT und CSII),

insulinpflichtige Typ-2-Diabetiker, Schwangerschaftsdiabetikerinnen sowie alle anderen Betroffenen, die mindestens viermal am Tag ihren Blutzucker messen.

► Kontakt:

BodyTel Europe GmbH, Bad Wildungen
Tel.: 05621/96776-11
michaela.klinger@bodytel.com
www.bodytel.com